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INDICAÇÃO Nº 015/2023 
 
 

De: MARIA LAURINDA GOMES 

Vereadora 

 

Para: HUMBERTO RAIMUNDO RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal de Ibipitanga– Bahia 

 

Indicação nº 015/2023, de autoriada vereadoraMaria Laurinda Gomesque 

indica ao poder executivo municipal/secretaria de infraestruturaa limpeza, 

retirada da lama da aguada/ açude público localizado no sítio Barreirinho 

próximo a casa de Diomídio de Duardo. 

 

A vereadora Maria Laurinda Gomes, que esta subscreve, usando de suas 

atribuições que a Lei lhe confere, nos termos do Art. 87º do Regimento Interno 

e Art. 14 da Lei Orgânica Municipal, Indica ao Presidente do Poder Legislativo 

que determine junto ao setor competente as providências que se fazem 

necessárias para que seja 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

   

A referida aguada citada acima, é de grande utilidade para os animais beberem 

água, porém faz tempo que a mesma foi limpa e existem muita lama; de acordo 

vai diminuindo a água, vai criando lama ao redor, e correndo o risco de animais 

atolarem quando forem beber o pouco de água que tem.  



 
Câmara Municipal de Ibipitanga 

PODER LEGISLATIVO 
Gabinete da Presidência 

Pça. Santa Luzia, S/N-Cep-46.540-000- Fone/Fax: 3674-2155- Ibipitanga-Bahia 
                                                                CNPJ-13.225.040/0001-83 

 

 

  Já estamos no período de seca, sendo o nosso clima semiárido, o 

qual proporciona poucos milímetros de chuvas ao ano, está em atividade o 

fenômeno climático el nino; quando este está em atividade, a seca se torna 

mais rigorosa em nossa região. 

  Devido isso, é imprescindível a limpeza, para no período chuvoso, 

captar água, a qual matará a sede dos animais da região. 

          Creio que a secretaria de infraestrutura e o gestor municipal não 

terão dificuldades em realizar a limpeza, pois o nosso município adquiriu 

maquinários do governo federal para realizar  serviço dessa natureza. 

Certa de contar com aprovação pelos nobres Edis da presente Indicação, 

e do bom senso do Exmo. Sr. Prefeito, reitero os meus votos de estima e 

apreço. 

 

 

Sala de sessões, 22 de agosto de 2023. 

 

 

 

Maria Laurinda Gomes 

Vereadora 




